



13 de Octubre de 2010

MINUTA DE GRUPOS VULNERABLES

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las dieciocho horas del día trece de Octubre del año dos mil diez, en las Oficinas de la Asociación Cultural y Recreativa para la Proyección del Invidente de Puebla (ACRIP), ubicadas en la calle 9 sur No. 1703 - 102 A, Col. Santiago., Puebla, Pue; con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes personas:

| | |
|--|---|
| Lic. Ma. Del Carmen Lanzagorta Bonilla | Presidenta de la Comisión de Grupos Vulnerables del H. Ayuntamiento |
| Lic. Carlos Becerril Padilla | Rpte. de la Coordinación de Políticas Públicas- Dirección de Vinculación Interinstitucional |
| Lic. Leticia de la Lata Hernández | Presidenta del Consejo de Grupos Vulnerables |
| L.A.E. Aldo Eric Gallardo Arroyo | Consejero Ciudadano |
| Lic. Erika Godínez Tello | Consejera Ciudadana |
| Mtra. Natalia Montserrat Sardá Cué | Consejera Ciudadana |
| Prof. Alejandro Ramírez Campos | Consejero Ciudadano |
| Mtro. Roberto Delgado Olmedo | Consejero Ciudadano |
| Lic. Mónica Bolaños García | Consejera Ciudadano |
| Lic. Raúl Osbaldo Arroyo Araoz | Consejero Ciudadano |
| Lic. Alejandro Ávila Friginals | Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación Ciudadana |

Con el propósito de celebrar la Sesión Ordinaria correspondiente al mes de Octubre el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

1. Lista de Asistencia y Declaratoria de Quórum Legal.
2. Lectura del orden del día y aprobación del acta de la sesión anterior.
3. Taller de sensibilización de la Asociación Cultural y Recreativa para la Proyección del Invidente de Puebla (ACRIP).
4. Asuntos Generales.
 - Informe de actividades del Consejo Ciudadano de Grupos Vulnerables.
 - Seguimiento a la participación del Consejo en el proyecto "Las manos también pueden hablar".
 - Recapitulación de acuerdos.

Prof. Alejandro Ramírez Campos.- Toma la palabra y da la más cordial de las bienvenidas a los Consejeros Ciudadanos a la Asociación Cultural y Recreativa para la Proyección del Invidente en Puebla, en donde los invita a participar en las diferentes actividades que tienen en su Taller de Sensibilización y subsiguientemente experimentar las diferentes opiniones al respecto. Continúa e invita a los presentes a participar en una serie de actividades y movimientos para los Consejeros e invitados especiales, cuyo objetivo principal es sensibilizar y ser más empáticos con las personas que tienen alguna discapacidad, en este caso en particular con discapacitados visuales.



13 de Octubre de 2010

A continuación y después de las diferentes actividades en las que los Consejeros participaron; dan pie a las palabras y experiencias vividas de los presentes, sobresaliendo lo siguiente:

Primeramente los Consejeros participantes felicitan la labor y misión que tiene la Asociación ACRIP para sensibilizar a la comunidad con este tipo de Talleres, declarando que al tomar este tipo de actividades y colocarse en el lugar de los invidentes, cambia el panorama personal de cada uno.

Agradecen la invitación que le hicieron al Consejo por haber abierto las puertas de la Asociación e invitarlos a participar quedando muy agradecidos. Posteriormente el Grupo de la Asociación se retira y les brindan un aplauso y agradecimiento por su tiempo y apoyo en el Taller.

Lic. Leticia de la Llata Hernández.- Presidenta del Consejo nuevamente agradece a todos su colaboración y participación en el Taller, sobre todo al Consejero Alejandro Ramírez Campos Coordinador General de la Asociación por haberlos invitado. Despide y felicita a cada uno de los miembros de la Asociación, reconociendo su trabajo en este tipo de actividades y Talleres que sensibilizan a la sociedad. Continúa y rápidamente comenta ciertos puntos referentes al Consejo Ciudadano, los cuales son:

Informarle al Consejo que en relación a las obras relacionadas al Paseo Bravo, le comentó al Dr. Jorge A. Rodríguez y Morgado, Secretario de Gestión Urbana Municipal que era necesario implementar rampas y accesos para las personas con alguna discapacidad, que era muy importante que se considerara este tema, instalando casetas de teléfono propias, remodelación de banquetas, etc. Mismo que tomo atención para tener un parque accesible para todos los ciudadanos.

Posteriormente comenta del proyecto de la Lic. Adriana Lutrillo "Las Manos También Pueden Hablar" el cual el Consejo se comprometió en apoyarla para la difusión y elaboración de reconocimientos para su evento el cual se realizará el próximo 5 de noviembre, por lo que le recuerda al Lic. Alejandro Ávila Fragnals Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación Ciudadana, le envíe toda la información del proyecto para que la apoyen en la difusión y los reconocimientos.

Comenta la Presidenta que el Consejero Jorge Lanzagorta participó en el Congreso Ciclista en los recorridos en bicicletas dobles con invidentes, naciendo la inquietud de seguir apoyando estos recorridos ciclistas con invidentes, e incluso ya ir definiendo un proyecto para impulsarlo.

Mtra. Natalia Sarda Cue.- Toma la palabra y felicita al Mtro. Alejandro Campos por el empeño y la forma de llevar el Taller de Sensibilización (comentan a detalle las etapas del Taller, Costos y número de participantes).

Prof. Alejandro Ramírez Campos.- Agradece las muestras de aprecio y valor que toma el Consejo en relación al Taller de Sensibilización que acaban de tomar, expresando que este tipo de Talleres se han impartido ante algunos Operadores de Transporte Público para ir sensibilizándolos, así como planear sensibilizar a la sociedad en general empezando por los transportistas y concesionarios, posteriormente tienen proyectado ir ante los Universitarios, Bachilleres y niños, con el objeto de formar Cultura de Respeto y Apoyo para los Grupos con alguna discapacidad.

Mtra. Natalia Sarda Cue.- Para finalizar indica que tendrá ciertas actividades en el mes de noviembre y diciembre (CONADIS), solicitándole a la Asociación ACRIP, que la apoyen y participen en los eventos, cantando el himno de la Asociación, de esta manera la Asociación ACRIP, de cierta manera irá haciendo presencia ante la sociedad de los grupos vulnerables.



13 de Octubre de 2010

Solicitud que es afirmada por el Coordinador General de la Asociación el Mtro. Alejandro Ramírez Campos, manifestándole que cuente con la presencia del Grupo en el evento.

La Presidenta del Consejo despide a los consejeros ciudadanos, recordándoles que se convocará a la próxima sesión Ordinaria del Consejo el día 8 de Noviembre del 2010 en las instalaciones que normalmente sesionan.